

NP 17 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma de Rallies

Jorge Rodríguez se pone al mando del Campeonato de La Palma de Rallies 2024

27/5/2024

En un interesante XVI Rallysprint Cielo de La Palma, el del Mitsubishi Lancer Evo X se impuso, junto a Javier Pérez, en la primera cita del año celebrada en San Andrés y Sauces. Alejandro Afonso-Ariday Bonilla y Aníbal de Luis-Álvaro León, con Skoda Fabia R5 y Porsche 911 GT3, respectivamente, se han situado a continuación.

Con motivo del XVI Rallysprint Cielo de La Palma organizado por El Muro Racing ha comenzado una nueva edición del Campeonato de La Palma de Rallies. Calidad y cantidad en la cita de San Andrés y Sauces, lo que se tradujo en una importante presencia de aficionados y en un mejor espectáculo sobre la carretera.

Jorge Rodríguez y Javier Pérez volvieron a triunfar en esta cita. El piloto del Mitsubishi Lancer Evo X, al igual que sucede en el apartado de montaña, inicia el año comandando este apartado con 58,5 puntos en su casillero.

Alejandro Afonso y Ariday Bonilla han estrenado con acierto su Skoda Fabia R5. Marcando uno de los scratch del fin de semana, el piloto es segundo en la provisional con 51 puntos, mientras que el copiloto encabeza su apartado.

Feliz estreno en rallies de Aníbal de Luis y Álvaro León al volante del potente Porsche 911 GT3. Marcando el mejor crono en el último tramo lograron acceder al podio y sumar 46,5 puntos en la provisional, desbancando de esa posición a Julián González-Francisco Perestelo, quienes inician la temporada encabezando la Categoría 2. Por otro lado, la Categoría 3 es de momento para Juan Cristo Pérez con su Peugeot 205.

Siguiendo con el resto de apartados, José Nolasco Pérez y Rodolfo González encabezan la ventana dedicada a los Pre80 con su precioso Ford Escort MKI; entre los Pre2000, David Hernández encabeza el apartado de copilotos con su Citroën Saxo VTS, mientras que en el Grupo F, Edgar Camacho-José Ángel Carballo dieron un recital con su Volkswagen Golf GTI, haciéndose así con su primera victoria.

La regularidad sport también se estrenó en este apartado. Francisco José Castillo y Pedro Miguel Capote llevaron su Peugeot 205 GTI hasta la primera posición y con ella amarraron los primeros 58,5 puntos en juego de la temporada. Anselmo Alonso, junto a Gara Alonso, acabaron en la segunda posición con su SEAT Ibiza, lamentando únicamente la baja de Roberto Lorenzo-Roberto Lorenzo (Opel Corsa).

Después del Rallysprint Cielo de La Palma, la próxima parada del Campeonato de La Palma de Rallies de Asfalto será a mediados de julio con motivo del Rally Senderos, una cita que celebrará su edición número cincuenta.